

理数系クラブの文化祭参加

平成24年6月9日（土）10日（日）の文化祭において、理数系クラブ（理化部、天文部、生物部、コンピュータ部）が普段の活動の成果を発表しました。

理化部

- i) 液体磁石 ii) 酸化還元反応（信号反応、時計反応） iii) 吸熱反応
- iv) 水ガラスのゲル化 v) 真空実験 vi) 人工イクラ vii) ルミノール反応
- viii) ニトロセルロース ix) アンモニアの噴水 x) 吸水性ポリマー xi) 炎色反応

天文部

- i) 天文部の活動内容と星座の解説を冊子「オデッセイ」にまとめて来場者全員に配布
- ii) プラネタリウムを投影し、部員が解説

生物部

- 1) 活動内容の展示
- 2) 標本の展示
- 3) 押し花アートの参加型展示
- 4) 研究内容の展示
- 5) 研究内容の実演（顕微鏡による参加型観察）
- 6) オジギソウの触って楽しむ展示

コンピュータ部

- 1) C言語によるシミュレーションゲームの紹介
- 2) HSP言語によるアクションゲームの製作と紹介



理化部



天文部



生物部



コンピュータ部